



# わくわく・ドキン!

29・12・1 No 9  
池内幼稚園

## クリスマス発表会に向けて!

今年も残り1ヶ月になりました。園では2学期最後の大きな行事「クリスマス発表会」を3日(日)に行います。子ども達は、発表会を目指して一生懸命に練習をしています。七夕発表会と同様に、クラス毎に「リズム発表」や「劇発表」を行います。七夕発表会で劇の発表したクラスは「リズム発表」、リズム発表したクラスは「劇発表」をします。

発表時間は、「満3：6分」で「年少：リズムは10分、劇は15分」・「年中と年長：リズムは15分、劇は20分」程度と決めています。

発表するクラスの保護者は最前列の「優先席」や、2部で年中は発表が終わったら降園してもよい等、七夕発表会と同じに行います。

何よりも、子ども達がのびのびと楽しんで発表できることを大切にしています。しかし、子どもにとって、大勢の前で発表することは、緊張して声が小さくなったり、表情が硬くなったりしがちです。そんな子ども達を温かい目で見守って欲しいと思います。また、年長組は最後の発表会となります。最高の演技を期待しています。

## インフルエンザ・風邪に注意!

今日から12月に入り、季節は「冬」になりました。子ども達は、寒さを物ともせず、園庭で走り回ったり、三輪車やブランコに乗ったり、砂場で遊んだり、みんな元気いっぱい遊んでいます。

しかし、風邪やインフルエンザが流行する時期です。園では12/1(金)から「うがい」を始めました。時間は遊びの後と昼食前の2回です。

御家庭でも、予防のために「早寝」「うがい・手洗いの励行」をお願いします。



## 読書は「心の栄養」

「読書の秋」は終わりましたが、室内で過ごすことが多くなる冬を「読書の冬」にしてはどうでしょうか。読書習慣の有無について調べた調査では、読書習慣が「ある」と答えたのは39.4%で、2年前よりも10%以上も減っていました。大人も子どもも読書離れが進んでいます。

先日、池内小学校で研究会があり参加しましたが、「読書の木」など、本が読みたくなる環境が整っていました。幼稚園の子どもにとっては、年齢によっては、自ら本を読むことは難しいですが、お家の人が読み聞かせをしたり、自分で絵本を見たりして、少しでも本に親しむ習慣を身に付けて欲しいと願っています。絵や文字を通して、自分の想像の世界を広げることは、とても楽しいことです。そんな楽しみを幼い時に味わうことは、一生の宝物を得たこととなります。寒い冬でも心はポカポカと暖かくして欲しいです。



## 12月の行事予定

- 12/3(日) **クリスマス発表会**
- 4(月) **振替休業日**
- 6(水) 年長個人懇(14日迄)
- 13(水) ココロ広場(未就園児親子対象)
- 14(木) **12月誕生会(10:00)・クリスマス会**
- 22(金) **2学期終業式 午前中保育 早延長あり**
- 25(月) 冬休み預かり開始①
- 26(火) 冬休み預かり②
- 27(水) " ③
- 28(木) " ④
- 1/5(金) " ⑤
- 9(火) **3学期始業式 午前中保育 早延長あり**
- 10(水) 通常保育 お餅つき大会



※12月誕生会は10:00~10:30です。その後のクリスマス会の参観はありません!

## 心ときめく わくわくコーナー

◇朝、資源回収のコンテナに、保護者や地域の皆さんにお世話になった段ボールや新聞・雑誌を運んでいると、「ご苦労様です」と声を掛けていただきます。登園や降園の時に、大きな荷物になるにも拘わらず、多くの資源をお持ちいただき、大変感謝しております。園が皆さんの真心に支えられていることを日々実感しています。

◇先日、四回目の焼き芋をしました。顔を合わすと毎回「やきいも、ありがとう!」の優しい声で応えてくれます。「どういたしまして」と答えると、「まだ、おねがいします。」との返事が笑顔と共に返ってきました。後、何回焼けるかな? ◇寒くなり「園長先生、虫取って!」の声が、随分少なくなりました。先日、久しぶりに依頼があつて見に行くと、それは、「ななふし」でした。見つけた子にとっても「初対面」でした。どう育ててよいか分からず、「何たべるん?」と尋ねてきたので、「木の葉を食べるんやで」と答え、「どうするん?」と言うと、「今日、持って帰って、明日、みんなに見せてから、逃がしてあげる!」と言っていました。小さな命ですが、大切な命ですね!



